

FALTA LA FOTO DE CHINCHILLA EN EL SALÓN DE EXPRESIDENTES DE LIBERACIÓN

Balcón sin Laura

◆ FELIPE ARRIETA S.
felipe.arrieta@lateja.co.cr

Ya pasaron dos años y cuatro meses desde que Laura Chinchilla le entregó el poder a Luis Guillermo Solís, pero todo este tiempo ha sido insuficiente para que ingrese al salón de expresidentes del Balcón Verde, en Sabana Oeste.

Liberación Nacional tradicionalmente muestra las fotos de los presidentes verdiblancos que han gobernado el país.

Para esto el partido habilita el salón de expresidentes en la Casa Liberacionista José Figueres Ferrer, conocida como Balcón Verde.

En ese lugar está la foto del fundador del partido, "Pepe" Figueres, quien fue presidente tres veces (1948-49, 1953-58 y 1970-74).

A la par se encuentra Francisco Orlich, segundo perico en llegar al poder de 1962 a 1966.

Después sigue Daniel Oduber, mandatario de 1974 a 1978, el cuarto en ingresar fue Luis Alberto Monge, quien gobernó de 1982 a 1986.

Luego se aprecia la de Óscar Arias cuando estaba joven y fue presidente de 1986 a 1990, luego repitió del 2006 al 2010 y ojo porque el lunes anuncia si va por una tercera.

El último es José María Figueres, presidente de 1994 a 1998; la foto la colgaron antes de que jalara siete años a Europa.

Pero la de Laura no se apareceni en las sombras.

En los 28 meses que han pasado Chinchilla y Liberación Nacional no han podido ponerse de acuerdo.

No había fotico. Raquel Castro, encargada de prensa de los verdiblancos, explicó que Laura no ha llegado al Balcón Verde porque el partido no tenía una foto profesional de la expresidenta.



Capaz y repiten Figueres o Arias antes de que pongan la foto de Laura. R. MURILLO



Hasta en la Asamblea, que es una pintura, ya la pusieron. ARCHIVO

"Doña Laura ofreció la foto, ya la tiene y se está organizando la develación para inicios de noviembre", aseguró Castro.

En el Partido indicaron que ha costado mucho ponerse de acuerdo con Chinchilla, porque la expresi viaja mucho.

Eso lo confirmó Carlos Roverssi, exministro de Comunicación y vocero de doña Laura.

"Está dando clases en Estados

Unidos y México, por eso nos costó organizar la actividad, no es que el partido no quiera", dijo Roverssi.

El exministro confirmó que Chinchilla ya tiene la foto que colgarán en el Balcón Verde, pero que se la pasará al partido hasta días antes de la develación.

"Lo que pasa es que nunca hubo una foto oficial de doña Laura con la cinta presidencial, nunca quiso hacerse una, ella ya tiene una foto, pero no se cuál irá a entregar", explicó Roverssi.

Lo extraño es que ni don Pepe, Orlich, ni Oduber lucen la banda presidencial en las fotos que están colocadas en el Balcón Verde. Es decir, llevarla puesta no es un condicionante para escoger el retrato.

La imagen de doña Laura resaltará más que las demás, pues al parecer será en color; todas las demás son en blanco y negro.

La fecha de la colocación no está definida. En el partido dicen que será a mediados de noviembre y Roverssi mencionó que será a finales de noviembre o inicios de diciembre.